



Vorlage Nr. 17-O-01-0016

Az.:

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Mitte am 11. Mai 2017

Stolperkante durch Gehwegplatten an dem Mauritiusplatz

Antrag der CDU-Fraktion:

Am Mauritiusplatz in Höhe des „New Yorker“ sind eine ganze Reihe von Gehwegplatten abgesenkt. Dadurch ist eine mehrere Meter lange gezackte Stolperkante entstanden, die eine erhebliche Gefahrenquelle und Behinderung für alle Fußgänger darstellt.

Der Magistrat wird aufgefordert, die Platten neu zu verlegen und dadurch die Höhe wieder auszugleichen.

Beschluss Nr. 0051

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V / Amt 66 z.w.V.

Presber
Ortsvorsteher